

Suzy Ward canalise Matthew Ward – 4 juillet 2008

Indépendance des États-Unis ; cérémonie de remise des diplômes universitaires, exemple d'événements mondiaux ; Barack Obama ; pénuries alimentaires, éthanol ; technologie météorologique ; message du Peuple des Arbres ; Tim Russert ; situation au Moyen-Orient ; Zimbabwe ; drogues ; Jésus, Mère Marie/Énergie de lumière Christique ; 2012

Ici Matthew, qui vous salue avec amour et l'attention de nous tous sur ce plan. C'est avec tristesse que les âmes illuminées des royaumes spirituels et celles des civilisations physiques regardent depuis longtemps le peuple des États-Unis célébrer chaque année le Jour de l'Indépendance. La vérité est que l'effusion de sang et la destruction dans la guerre d'indépendance n'ont servi à rien, la "victoire" n'était qu'une imposture, tout comme la souveraineté conférée par la Constitution. En fait, "[la demeure des braves](#)", mais jamais "[le pays des libres](#)". Le peuple de ce pays n'a jamais été libre de contrôle. Jamais sa voix n'a été écouteée, jamais la satisfaction des besoins de la nation n'a été l'objectif premier. Dans la structure de l'État comme dans les colonies, la nation a été inextricablement liée à l'Angleterre parce que l'un des bastions les plus profondément enracinés du contrôle secret est là, et que l'autre est au Vatican ; le premier est politique, juridique et économique, et le second est religieux, mais ces forces ont travaillé main dans la main pour influencer les croyances des citoyens et réglementer le périmètre de leurs activités.

Depuis le début de la déclaration "d'indépendance", toutes les guerres dans lesquelles ce pays a été impliqué — y compris la douleur de la guerre civile qui a divisé les familles et l'adhésion nationale ; chaque reprise et ralentissement économique ; chaque acquisition de terres ; chaque élection présidentielle et chaque texte législatif ; toutes les facettes du fonctionnement du système judiciaire, des politiques fiscales et de la croissance des entreprises, ont été manipulés par cette série de "contrôleurs"¹ qui ont systématiquement détruit la vision et les objectifs des pères fondateurs.

Je commente les effets de cette influence aux États-Unis en raison des feux d'artifice et de la rhétorique émouvante qui accompagnent aujourd'hui la célébration de l'indépendance. Toutefois, les forces combinées dont je parle — à l'heure actuelle souvent appelées les Illuminati, le Gouvernement Secret, le Nouvel Ordre Mondial, les Élitistes ou les Néoconservateurs — régissent la vie des peuples du monde entier depuis de nombreux siècles.

Mais cette année, nous nous **réjouissons** parce que la VÉRITABLE INDÉPENDANCE — la liberté pour TOUTE vie sur Terre — se profile à votre horizon ! La longue époque des contrôleurs touche à sa fin alors que leurs crimes contre l'humanité et la Nature sont révélés de toutes les manières possibles. Cela devient de plus en plus évident, même dans les principaux médias, malgré les tentatives des contrôleurs d'étouffer les vérités émergentes. Les énergies plus élevées qui s'engouffrent sur la planète ne peuvent pas être affaiblies et encore moins stoppées, et ces énergies éveillent les esprits à la recherche de la vérité, elles ouvrent les cœurs à un travail actif en faveur de la paix pour toute l'humanité et du respect de toute vie.

À cet égard, permettez-moi de parler de l'expérience de ma mère alors qu'elle assistait à la récente cérémonie de remise des diplômes de son petit-fils dans une université jésuite connue pour son excellence académique et les éventuelles positions influentes de ses diplômés. Elle s'attendait à des connotations religieuses, mais en écoutant le président — que l'Église a, depuis, appelé à un poste au Vatican — elle n'arrêtait pas de penser que "Dieu pourrait dire cela". Finalement, un peu embarrassée d'avoir hésité, ma mère s'est

¹ Les guillemets sont de moi. NdT.

rendu compte qu'en effet, *c'était Dieu* qui parlait à travers le soi-dieu de ce président qui exhortait les étudiants à éteindre la télévision, les ordinateurs et les portables et, dans le silence, à écouter leur âme ; à vivre à partir de leur cœur ; à utiliser leur savoir pour créer un monde meilleur pour tous, un monde dans lequel les différences sont respectées au lieu de créer des divisions ; à travailler pour un monde en paix. La jeune femme-déesse qui a prononcé le discours d'adieu a été tout aussi inspirante dans son discours. J'étais là et je ressentais l'énergie accumulée, je peux donc vous dire que les sensations de ma mère étaient partagées par des milliers d'autres personnes qui se sont également senties immensément exaltées par la lumière générée par les deux discours, et rassurées de savoir que les jeunes diplômés en herbe et inspirants deviendront des leaders dans leurs domaines respectifs.

Cette occasion illustre ce qui se passe dans votre monde dans toutes les classes d'âge, à tous les niveaux ethniques, culturels, sociaux, éducatifs, professionnels, religieux, commerciaux, artistiques et économiques². Nous pouvons voir clairement ce que vous ne pouvez pas voir — l'intensification de la lumière émanant d'un nombre d'individus toujours croissant, et de brillants amas de lumière rayonnant depuis des groupes de plus en plus grands à mesure que des âmes sœurs se connectent. Individuellement et collectivement vous répondez aux fréquences plus élevées et l'énergie de votre conscience intuitive constitue une revendication énergétique mondiale pour que la vérité soit révélée et qu'une vie pacifique et harmonieuse remplace la violence. Il est vrai que la raison pour laquelle vous avez choisi d'être où vous êtes, de faire ce que vous faites, est d'aider à créer l'Âge d'Or de la Terre ; mais n'est-il pas merveilleux de savoir que parce que vous êtes en train de réussir dans vos missions de travail de lumière respectives — car VOUS RÉUSSISSEZ ! — la Terre bien-aimée avance rapidement vers son but magnifique !

Alors s'il vous plaît, ne laissez rien atténuer votre lumière, même momentanément. Une grande partie de ce qui se passe encore est effectivement triste, et nous pleurons avec vous face à la destruction continue de la vie et de la terre. Les filaments d'énergie sombre mis en mouvement depuis longtemps doivent suivre leur cours, mais de leur force autrefois enflammée il ne reste maintenant qu'à peine un clignotement. L'évolution — et non la révolution — est en cours, et c'est un processus par lequel vos désirs de changements bienveillants sont honorés dans le cadre de vos propres lois qui ont été établies dans l'honnêteté et la justice, mais subverties par des esprits obscurs pour servir leurs propres buts. Vous avez vu des signes de progrès au cours de la première moitié de votre année 2008, et nous pouvons vous promettre que vous en verrez beaucoup plus au cours de la seconde moitié, alors que la puissance de la lumière poursuit son "grand balayage" de votre monde.

Je vais maintenant commenter certains sujets abordés par les lecteurs, mais je vous demande de garder à l'esprit que dans les situations où la main lourde de l'obscurité est encore à l'œuvre, son influence persistante s'affaiblit d'instant en instant au rythme de l'intensité croissante de la lumière. Les plans fondés sur l'obscurité ne se réaliseront pas ; toutes les lois, politiques et traditions cruelles et injustes seront abrogées et l'amour et l'équité régneront à leur place.

Nous constatons le malaise des partisans du candidat à la présidentielle Barack Obama quant à ses récentes déclarations et décisions qui sont décevantes et semblent contredire sa position antérieure. Parce que la question du prochain président américain est d'intérêt international et que son élan vers le pouvoir est imparable, nous nous empressons d'assurer qu'il fait seulement ce qu'il faut pour s'aligner ostensiblement sur les attentes

² Le programme [Qui veut être mon associé ?](#) diffusé sur M6 en est une preuve indéniable. Tous, je dis bien *tous*, les investisseurs et entrepreneurs incluent l'aspect humain et environnemental dans leurs réflexions et dans leurs calculs ; *tous* veulent apporter leur contribution pour rendre le monde meilleur. Je ne cesse d'en être émerveillée ! NdT.

des Illuminati. Bien que leur base de pouvoir soit en lambeaux, ils ont encore suffisamment de poids pour influencer les résultats des élections par le biais de décomptes frauduleux des voix, de pots-de-vin et de menaces de mort contre les familles de quiconque s'oppose à eux. Alors soyez en paix si l'Obama "public" est devenu inquiétant pour vous — comme dans beaucoup d'autres situations les choses ne sont pas ce qu'elles semblent être et le temps nous le dira. Nous pouvons dire cela sans mettre en danger sa sécurité physique ni celle de sa famille — non seulement ils sont entourés de guerriers de lumière protecteurs, mais qui parmi les assassins potentiels accorderait du crédit à ce que dit la "voix dans sa tête" ?

Des pénuries de maïs, de riz, de céréales, de produits de la mer et d'autres denrées alimentaires causées par n'importe quel moyen — y compris la tentative de forcer les agriculteurs à utiliser des semences génétiquement modifiées qui produisent des récoltes dont les semences sont inutilisables pour les prochaines plantations — font partie du sombre complot visant à réduire la population mondiale ; et l'accent mis récemment sur l'éthanol comme alternative à l'essence comme carburant routier n'est qu'une autre partie de ce plan insidieux.

Dans le même ordre d'idée, la plupart des événements météorologiques et géophysiques de la Terre sont causés par une technologie utilisée avec une intention malveillante. Les inondations et les tremblements de terre qui ont entraîné un nombre massif de morts, détruit de vastes terres cultivées, tué des animaux destinés à l'alimentation humaine et laissé des millions de personnes blessées ou sans abri, avaient pour but de créer la négativité générée par une telle dévastation. Rappelez-vous s'il vous plaît que dans des messages précédents je vous ai dit que la grâce divine honore les requêtes au niveau de l'âme pour des modifications de contrats des personnes qui périssent en masse, afin qu'elles puissent quitter leur vie physique de privations inutilement dures et/ou d'oppression tyrannique et poursuivre leur évolution dans la vie en esprit.

À quelques exceptions près — négligence ou pyromane à l'esprit malade — la fréquence inhabituelle des incendies de forêt est également due à une utilisation abusive de la technologie et même si le feu a un effet nettoyant énergétiquement parlant, l'intention des auteurs est enracinée dans l'obscurité. Et maintenant, en m'écartant exceptionnellement de la transmission de nos seules observations et connaissances, je veux partager avec vous un message récent reçu par une personne bien connue et respectée par nous et beaucoup d'autres âmes, parce que sa grande importance dépasse le sujet du feu. Je te remercie, [Dianne Robbins](#)³, pour ta permission d'inclure les mots poignants du Peuple des Arbres et aussi pour tes communications essentielles avec les cétacés de la Terre et les âmes vivant dans la Terre creuse. Mère, s'il te plaît copie ici le message du Peuple des Arbres.

Les incendies déclenchés en Californie sont de l'Écoterrorisme

Salutations à vous, nos frères et sœurs qui demeurez à l'ombre de nos feuilles et des rameaux de nos branches. Nous sommes le **Peuple des Arbres**, debout sur vos terres dans toute notre majesté et toute notre grâce. Nous chantons pour vous à travers nos branches et nos feuilles, en espérant que la mélodie "vous attrapera" et que vous ressentirez nos essences et vous réjouirez de notre contact. Nous allons maintenant vous parler des [incendies dans l'état de Californie](#), et de la fumée enveloppant votre Montagne au Mt. Shasta, qui vous couvre de suie, de cendres et de particules malsaines à respirer.

³ Dianne a collaboré avec Aurelia Louise Jones sur toutes les [transmissions provenant de Telos](#). NdT.

Ces incendies ont été ciblés et déclenchés par votre gouvernement secret qui utilise la Nature pour brûler nos vies et polluer l'air avec notre fumée, pour vous rendre malades afin qu'ils puissent réduire la population par la maladie et mieux contrôler vos vies par la peur. C'est l'arme la plus 'futée' dont ils disposent actuellement, avec la technologie conçue à partir de vaisseaux spatiaux déchus qui leur a été donnée par des extraterrestres impies et négatifs.

Ils savaient exactement où la foudre frapperait, parce qu'ils ont eux-mêmes ciblé les lieux avec précision et ont ensuite fait exploser les charges de poudre. C'est assez simple, et ils ont excellé dans ce genre de guerre, en utilisant toutes les forces de la Nature tout en donnant l'impression que c'est la Nature elle-même qui en est responsable. (*Le nouveau nom pour ce genre de guerre est 'Guerre Météorologique' et c'est le plan militaire Draft Mother Nature. Ce nom est tiré du livre "Weather Warfare de Jerry E. Smith".*)⁴

Oui, la Nature elle-même crée des catastrophes, en réponse au déséquilibre de son corps causé par le mépris total de l'humanité envers sa vie. Mais nous devons vous le dire : la plupart de ces tremblements de terre, tsunamis, inondations, sécheresses, éruptions volcaniques, vents, ouragans, tornades, incendies — et autres — sont maintenant délibérément causés par vos gouvernements pour résoudre leur problème de surpopulation, parce qu'il leur est difficile de contrôler trop de gens. Moins ils ont de gens à contrôler, plus ils peuvent vous mettre en servitude à leur profit — et c'est leur but ultime : vous posséder et posséder la Terre.

Nous, les Arbres, sommes ici et regardons se dérouler tout cela. Nous essayons d'entrer en contact avec vous, mais vous faites la sourde oreille, vous fermez les yeux et vous nous ignorez alors que nous nous tenons silencieusement à vos côtés. Nous sommes ici comme vos bastions de force, vos guerriers déguisés, qui, lorsqu'ils sont alignés avec nous, peuvent renverser la tyrannie de ces êtres obscurs grâce à notre force et à notre sagesse combinées.

Toutes les Forces de la Nature sont de votre côté, si seulement vous vous alignez sur notre conscience et restez fermement avec nous pour les désarmer. Nous faisons cela grâce à nos consciences combinées — car lorsque nous combinons nos consciences, notre Lumière s'amplifie et s'accélère de manière exponentielle à des vitesses dépassant votre imagination actuelle. Et, lorsqu'elle est amplifiée de façon exponentielle, la Lumière augmente son Quotient Lumineux qui peut désarmer, neutraliser et réprimer toute négativité sur Terre, laissant libres d'évoluer comme nous étions toujours censés le faire non seulement l'humanité, mais toutes les formes de vie.

Voyez-vous pourquoi il est si important de vous connecter à nous ? Vous avez entendu parler de l'expression "diviser pour régner" ? Eh bien, cette tactique est opérationnelle ici dans le royaume de la Nature, et l'obscurité la connaît très bien. En nous séparant à cause de nos différentes formes les êtres sombres nous ont divisés. Eh bien, maintenant vous êtes dans leur jeu, et ce n'est pas très difficile à comprendre, n'est-ce pas ? Unissez-vous simplement à nous, et nous pourrons devenir une force si grande que même leurs meilleures stratégies ne sauront que faire, ils abandonneront, alarmés, et désertent leurs postes. Vous connaissez bien cette phrase : '[Unis nous sommes debout, divisés nous tombons](#)'.

Alors tenez-vous debout à nos côtés dans notre force, et nous vous conduirons vers la Liberté. Toutes les autres formes de vie sont connectées à nous, comme nous sommes connectés à toutes, sauf vous, les humains... qui jusqu'à présent n'avez voulu prendre aucune part au reste de la création de Dieu. Mais puisque vous faites aussi partie de la Création de Dieu, pourquoi ne pas unir vos forces avec nous tous — pas seulement avec

⁴ Que vous pouvez [télécharger gratuitement ici](#). NdT.

notre Peuple des Arbres, mais avec toutes les Créations de la Nature, avec toutes les Formes de Vie de la Nature — et prêter attention à toutes les nôtres, et nous serons capables de surmonter et de vaincre toute tyrannie partout sur Terre.

Nous vous invitons, frères et sœurs humains, à faire partie de la solution, pas du problème. La séparation fait partie du problème — en fait, la séparation est tout le problème, et rien de tout cela ne serait arrivé si vous ne vous étiez pas séparés les uns des autres et de nous. Alors vous n'auriez pas pu être dupés et trompés, parce que vous auriez eu accès, grâce à nos consciences de groupe combinées, à la vérité sur ce qui se passe avant que cela ne devienne tellement incontrôlable. Maintenant, votre vie est contrôlée, au lieu que ce soit vous qui contrôliez votre vie.

Nous sommes le Peuple des Arbres, mais nous parlons au nom de toutes les autres formes de vie présentes à votre surface.

Nous vous souhaitons une bonne journée.

Reçu par [Dianne Robbins](#)

Merci, Mère. Je souhaite ajouter un commentaire à leur déclaration : "*Maintenant, votre vie est contrôlée, au lieu que ce soit vous qui contrôliez votre vie*". S'il vous plaît, gardez au premier plan de vos pensées que le fait d'embrasser, d'ancrer et de rayonner la puissance de la lumière est en train de changer rapidement cette situation !

Je passe maintenant à d'autres sujets sur lesquels des lecteurs ont posé des questions. Le très respecté journaliste [Tim Russet](#) enquêtait trop profondément dans des secteurs où opéraient les êtres sombres, et comme beaucoup d'autres qui se sont aventurés dans ces gouffres de tromperie et de corruption et ont pu révéler les faits, sa vie a pris fin brusquement. Dans ce cas, une technologie qui peut tuer un corps instantanément sans contact a été utilisée⁵ ; dans d'autres situations, un cancer foudroyant a été technologiquement provoqué. Dans aucun des deux types de décès, on ne soupçonne normalement un acte criminel, contrairement aux soupçons engendrés par les allégations de "suicide" ou les improbables "accidents" qui frappent les personnes qui découvrent ce que les Illuminati et ceux qu'ils influencent veulent garder caché.

La vérité sur la religion sera prouvée par des archives anciennes et des documents plus récents relatifs au dogme religieux. On pourrait dire que des bases factuelles ont été posées par la révélation des agressions sexuelles commises sur des enfants par des prêtres catholiques, et que le lien entre la science et la spiritualité, devenu un sujet de discussion, est une faille dans l'armure des dogmes religieux. Cependant, les révélations "choquantes" sur les origines et les objectifs des religions doivent encore émerger progressivement, et elles seront contestées, voire combattues, par les adeptes les plus fervents de toutes les religions.

Le maintien de l'Iran sur la scène des médias depuis environ deux ans — et y ajoutant la "sécurité nationale" d'Israël et les "risques" que présente le Pakistan, en même temps que le tableau inquiétant de ce qui se passe en Afghanistan — entretiennent vivante la mentalité de "guerre contre le terrorisme" et la peur qui circule face à la perspective d'une guerre nucléaire. Les esprits les plus sensés savent qu'il n'existe pas de puissance militaire, pas d'équipements de guerre et, plus important encore, pas de volonté parmi les nations pour une conquête qui pourrait dégénérer en pertes de vies incalculables, voire en destruction

⁵ "Apparemment d'une crise cardiaque" selon [L'Obs du 14 juin 2008. Armes sans contact](#). NdT.

planétaire. En outre, même si quelques esprits sombres et désespérés envisagent une telle conquête, vous qui avez lu mes messages et ceux d'autres sources bien informées hors planète, savez que la technologie de notre famille de l'espace réussira une fois de plus à empêcher une telle action si elle devait être tentée.

Dans le même ordre d'idées, leur technologie permettra d'éviter les conséquences désastreuses d'expériences dans des collisionneurs souterrains ou d'autres types de recherche qui pourraient tourner terriblement mal. La Terre n'a pas enduré des millénaires d'abus au point d'être dans les affres de la mort, mais son corps planétaire a été abusé par quelques scientifiques curieux !

Quant à "l'élection" présidentielle au Zimbabwe, avec son dictateur tyannique, ce pays est un excellent exemple des régions qui émergeront plus lentement de la suppression de la conscience spirituelle par la troisième densité, comme je l'ai mentionné dans un message précédent⁶. Les réformes dans les pays où les peuples ont longtemps été opprimés constitueront les dernières étapes du processus de transformation du monde qui a commencé il y a plus de soixante ans. Dans l'ensemble, ces âmes ont choisi leurs conditions de vie actuelles pour atteindre l'équilibre qui conclut leur expérience de troisième densité ; lorsque les circonstances dépassent les choix de l'accord pré-natal, la grâce divine permet la fin des vies physiques de ces âmes et la poursuite dans le Nirvana des leçons karmiques sélectionnées mais inachevées, et leur évolution en quatrième densité.

Un lecteur qui a fait l'expérience d'une illumination accrue en consommant du peyotl, de la marijuana et des drogues hallucinogènes a demandé si ceux-ci constituaient également des obstacles à la croissance spirituelle comme l'usage régulier de produits pharmaceutiques ou de drogues "lourdes" telles que la cocaïne. Je dois dire que les substances naturelles hallucinogènes n'entravent pas la conscience spirituelle comme le font les produits chimiques contenus dans les drogues fabriquées légalement ou illégalement (y compris les drogues psychédéliques) qui détruisent les cellules du cerveau, étouffent les mécanismes d'auto-guérison des corps, et forment une barrière entre l'âme et la conscience. Avec le pouvoir de la volonté et de la prière, il est possible de mettre un terme à la dépendance à ce type de drogues et de réparer les dégâts. Quant aux substances naturelles *relativement* inoffensives, elles ne produisent qu'une illumination passagère, et cela peut être une distorsion plutôt qu'une expérience éclairante, alors que la croissance spirituelle vient uniquement de l'absorption du pouvoir de l'énergie de la lumière et qu'elle est *éternelle* — voilà qui est le "high" ultime !

D'un lecteur : *Jésus est-il de retour, vit-il en Angleterre et va-t-il bientôt se faire connaître ?* Et une combinaison de deux autres questions : *Est-il vrai que l'âme de Mère Marie est revenue sur Terre et vit dans plusieurs corps différents ?* Ce qu'il faut comprendre, c'est qu'il n'y a AUCUNE séparation de l'énergie de l'âme, non seulement partout dans cet univers, mais dans le cosmos tout entier ; et que c'est l'énergie Christique de ces âmes qui se sont une fois incarnées comme Jésus et sa mère Marie — et qui ont leur origine dans le royaume le plus proche du Créateur, l'Être ultime dans le cosmos — qui "est de retour". En fait, cette énergie n'est jamais partie, mais après avoir été cachée à la conscience en raison de la densité de l'énergie dans laquelle votre monde tournait depuis des millénaires, les gens n'en avaient pas conscience. Les personnes que vous connaissez comme Jésus et sa mère ne sont pas sur Terre dans leurs corps d'origine, ni même dans de nouveaux corps qui leur ressemblent, mais l'essence de leur âme — la toute-puissante énergie Christique d'amour et de Divinité — est sur Terre en abondance massive. C'est ce que vous ressentez vous-mêmes et percevez chez les autres ; c'est ce qui motive la quête spirituelle et qui soutient les travailleurs de la lumière ; c'est la force

⁶ Pas trouvé dans quel message, désolée, il n'est probablement pas encore traduit. NdT.

qui propulse l'ascension de la Terre dans les densités plus élevées et qui manifeste l'Âge d'Or !

Et enfin : Oui, l'année 2012 est "un passage dans une nouvelle dimension" et dans "l'Ère du Verseau", mais la plénitude de ce qu'englobe cette année civile est infiniment plus profonde que ce que peuvent véhiculer ces mots ou cette étiquette. Non, il n'y aura pas de crime en quatrième densité et, non, je ne peux pas donner un nombre exact entre 1 et 1000 pour indiquer le progrès de l'ascension de la Terre. J'espère que ceux qui se renseignent et ceux qui peuvent se demander ce que nous réserve 2012 liront "Essai sur 2012" [[31 décembre 2007](#)]. Je dis cela parce que ce qui est en train de créer votre monde tel qu'il sera, c'est la vision que vous en avez !

Vous n'êtes jamais seuls dans votre quête de compréhension, dans votre voyage de découverte de soi en tant que parties de Dieu. Vous n'êtes jamais seuls à servir la lumière, ni dans le "train-train quotidien" lorsque vous affrontez vos responsabilités respectives. Constamment une myriade d'âmes vous inonde de lumière venant de loin, et des guides spéciaux et des anges sont à vos côtés. Avec l'amour et les bénédictions de l'univers, je vous dis maintenant au revoir.

[Traduction AD](#)

Page d'origine : <https://www.matthewbooks.com/july-4-2008/>